
No 市民意見等（要旨） 議会(議員)の発言要旨及び補足説明

委員会名等：広報参画部会

第１４回議会報告会における市民意見、要望等について

委員会等での対応

1

（ご意見Ａ）
　多くの市民の目に触れる新聞、ＴＶ等では、定
例会や委員会において、どの様な意見が出て、ど
の様な比較、検討等をしているのかについて、全
く出てこないので、今回の様にコンパクトにまと
めた動画配信を見ることができるのは、とても良
いと思います。Q6（今後も、那覇市議会報告会に
参加したいですか。）に関連しますが、このアン
ケートの様な形で、「簡単」に意見・要望を出せ
る機会があるのは、ものすごく良いと思います。

 
  ありがとうございます。議会報告会および市民
との意見交換会の開催方法につきましては、今回
の動画配信を含め、毎回様々な議論があります。
 「このアンケートの様な形で、「簡単」に意見・
要望を出せる機会」につきましては、議会報告の
動画配信とともに実施できるよう検討してまいり
ます。

ご意見として承ります。
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No 市民意見等（要旨） 議会(議員)の発言要旨及び補足説明

委員会名等：広報参画部会

第１４回議会報告会における市民意見、要望等について

委員会等での対応
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（ご意見Ｂ）
　市民からの意見の吸い上げは、どうする予定で
しょうか？	

　
  今回、アンケートにお答えいただいたご意見、
ご要望につきましては、所管の常任委員会等で審
議し、結果を市議会ホームページへ掲載いたしま
す。
　あわせて、令和３年度開催予定の「第15回議会
報告会および市民との意見交換会」において、市
民のみなさまへ第14回の結果報告書を配布いたし
ます。
　また、市民のみなさまからのご意見・要望等の
取扱いにつきましては、別紙「議会報告会におけ
る市民意見・要望等の取扱い」をご参照ください
ますようお願いします。

ご意見として承ります。
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No 市民意見等（要旨） 議会(議員)の発言要旨及び補足説明

委員会名等：広報参画部会

第１４回議会報告会における市民意見、要望等について

委員会等での対応
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（ご意見Ｃ①）
　動画配信は、自分のタイミングで視聴する事が
でき、また確認したいところで停止したり 戻るこ
ともできたので、難しい内容でも詳しく知る事が
出来ました。とても良い取り組みで、このコロナ
禍では必要だと思われるので続けていただきたい
です。聴覚障害者や耳の遠い高齢者の方も理解し
やすいように、字幕があれば尚良いと思いまし
た。

　
　ありがとうございます。コロナ禍においても市
民のみなさまへ議会活動を報告させていただきた
いという思いで、初の試みである動画配信を行い
ました。本市議会では※ウェブアクセシビリティに
対応したホームページの作成に努めており、読み
原稿の掲載を行っております。
　しかし、聴覚に障がいのある方をはじめ、全て
の方々に理解を深めていただくには、字幕は有効
な手段だと考えておりますので今後もご期待に応
えられるよう努めてまいります。

　※ ウェブアクセシビリティとは、高齢者や障が
   い者を含め、誰もがホームページ等で提供され
 　る情報や機能を支障なく利用できることを意味
   します。

ご意見として承ります。
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No 市民意見等（要旨） 議会(議員)の発言要旨及び補足説明

委員会名等：総務常任委員会

第１４回議会報告会における市民意見、要望等について

委員会等での対応
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（ご意見Ｃ②）
　那覇市民のみならず沖縄県民、世界中の人達か
らも温かな支援の思いが集まった、 大切な首里城
再建（龍柱についても）は、那覇市としてしっか
り誠意をもって対応していただきたいです。議員
の皆様にはおいては、活動しづらい環境になって
いると思いますが、今後も引き続き市民からの思
いを市政に活かして下さい。	

　参考意見として承ります。
今後とも、首里城の再建について国や沖縄県、
市の動向を注視し、連携して取り
組んでまいります。
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No 市民意見等（要旨） 議会(議員)の発言要旨及び補足説明

委員会名等：厚生経済常任委員会

第１４回議会報告会における市民意見、要望等について

委員会等での対応

5

（ご意見Ｄ）
　首里石嶺町２丁目の住民です。開邦高校から首
里高校グラウンド前の県道２９号へつなぐ 那覇
市道 鳥堀１２号線についてご検討頂きたいこと
があります。この道路は２０１８年２月１３日に
開通し大変便利な道ですが、県道２９号につなぐ
際に信号がなく、事故やヒヤリハット事案が多い
非常に危険な状態です。
　通行人は、城東幼稚園・小学校、首里中学校、
開邦中学・高校の園児及び学生と最も近くの施設
である。たつのこ保育園及び城東児童クラブの子
供たち、保護者、そして最後に首里駅を通勤で使
用する社会人です。通行人以外では、自動車及び
トラック並びに那覇・南風原清掃工場へ向かうゴ
ミ収集車など、朝・夕は交通量が非常に多いで
す。
  しかしながら、信号がないため、通行人と自動
車等がお互いに四方八方に注意を払いながら通行
しています。県警でお調べになられたらお分かり
になると思いますが、度々事故が発生していま
す。朝の通勤通学の混雑時をご覧になられてた
ら、この危険な状態をご理解いただけると存じま
す。
  うわさで聞いた話では、「汀良市営住宅前の信
号があるから設置できないようだ。」と伺いまし
たが、このうわさ話が事実なら、人の命、子供た
ちの危険を超える理由にはならないと存じます。
失ってから対策するのではなく、失う前に対策す
ることができないのか、那覇市議会の先生方々に
おかれましては、一度、この状況をご確認いただ
き、ご検討頂きたいこと、切にお願い申し上げさ
せて頂きます。
  そして、市民住民に対するご回答及びご対応の
程、よろしくお願いいたします。

　本件につきましては、議会においても何
度か取り上げられておりました。担当部署
に確認したところ、令和３年２月22日に信
号機を設置し、稼働しているとのことでし
た。
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